

## 5 000 € pour les chercheurs sur le myélome multiple



*Le docteur Benoît Tessoulin, entouré de Claude Bertho et Philippe Fresnais (AF3M). Autour, Catherine Pellat-Deceunynck (CNRS), Patricia Gomez-Bougie (ingénieur), Martine Amiot (CNRS) et Yannick Raulo (AF3M).*

L'Association française des malades du myélome multiple (AF3M) a remis mercredi, un chèque de 5 000 € à l'Inserm-Equipe10, dirigée par Catherine Pellat-Deceunynck, pour soutenir le projet porté par le docteur Benoît Tessoulin.

« Notre équipe travaille depuis des années à l'amélioration de l'efficacité des traitements du myélome multiple. Le myélome multiple est un cancer de la moelle osseuse, traitable mais non curable, qui touche près de 6 500 nouveaux cas par an, dont la moitié avant 65 ans. »

Le don de l'AF3M va permettre d'investir dans un poste informatique performant et des sondes nécessaires pour définir une « signature biologique » de la sensibilité aux traitements anti-famille BCL2. « Une

**stratégie innovante tournée vers le patient et la biologie de ses cellules en vue de donner le bon traitement, au bon patient, au bon moment. »**

Remerciant l'AF3M, le docteur Benoît Toussoulin ne manque pas de souligner le manque d'argent des équipes de recherche : « Nous passons 50 % de notre temps à chercher des financements. Pour 100 projets proposés, seuls 14 sont financés. »

L'AF3M, association créée en 2007 par des personnes atteintes du myélome et leurs proches, compte 1 500 adhérents. Outre l'aide, l'information et le soutien aux malades, elle œuvre pour les droits des patients et encourage la recherche.

**Contact.** [www.af3m.org](http://www.af3m.org)